



## Taureaux de combat et retour à Séville

publié le 21/03/2019

Nous avons commencé notre journée par une visite d'un élevage de taureaux de combat.

Ce fut très intéressant et impressionnant.

Après les explications techniques, nous avons traversé l'immense propriété en camion remorque pour approcher de près les taureaux destinés à la corrida.

Retour dans le centre de Séville pour le pique-nique suivi d'un spectacle authentique de flamenco.

Nous avons tous été émerveillés par la beauté des artistes.

Puis nous avons rejoint les familles pour la dernière soirée.

Demain, nous passerons la journée à Séville pour la visite de l'Alcazar et des arènes. Le grand départ aura lieu après le dîner au restaurant.

Les enseignants





